

Nachhaltigkeitsstrategie Hessen 100 Schulen für den Klimaschutz

H.-v.-Kleist-Schule unterzeichnet als erste Schule aus dem Main-Taunus-Kreis Charta für den Klimaschutz

Wiesbaden/Eschborn. Gemeinsam mit der Schüler- und Elternvertretung, dem Hausmeister und der verantwortlichen Lehrkraft, Herrn Studienrat Volker Kalbhenn unterzeichnete am 16.12.2010 der Schulleiter der Eschborner Heinrich-von-Kleist-Schule, Adnan Shaikh die Charta für den Klimaschutz.

Damit ist sie die erste Schule im Main-Taunus-Kreis, die am Landesprojekt „Hessen aktiv: 100 Schulen für den Klimaschutz“ teilnimmt und sich im Rahmen der Hessischen Nachhaltigkeitsstrategie künftig um die Reduzierung des CO₂-Ausstoßes bemüht.

Mit der Weiterführung der „Solarmobil-AG“ und einer neuen Oberstufen-AG zum Thema „Klimawandel“ wird die Kooperative Gesamtschule den Klimaschutz in ihrem Unterrichtsangebot verankern und so ihrer Selbstverpflichtung als „Schule für den Klimaschutz“ nachkommen, die Schülerinnen und Schüler für einen bewussten Umgang mit Energie zu sensibilisieren. Als „Klimabeauftragte“ werden künf-

tig außerdem die Mitglieder der neuen Arbeitsgruppe verstärkt auf ein umweltfreundliches Verhalten in der Schule achten, erklärte Herr Kalbhenn, Lehrer aus dem Fachbereich Naturwissenschaften.

Bei der offiziellen Unterzeichnung der Charta überreichte Susanne Stroh, die Projektverantwortliche aus dem Hessischen Kultusministerium eine Klimaschutzkiste, die, bestückt mit verschiedenen Unterrichtsmaterialien und Messgeräten, die praktische Arbeit im Unterricht unterstützen kann. Die Initiative „100 Schulen für den Klimaschutz“ ist Teil der Nachhaltigkeitsstrategie Hessen. Sie nimmt Politik, Verwaltung, Wirtschaft und Gesellschaft gleichermaßen in die Verantwortung, um das Leben in Hessen heute und in Zukunft ökologisch verträglich, sozial gerecht und wirtschaftlich leistungsfähig zu gestalten.

Weitere Informationen unter:

www.hessen-nachhaltig.de und www.100schulen.hessen-nachhaltig.de.

